

Fecha: 16-07-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 244,5
VPE: \$ 1.344.235

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Se incendió fábrica de longanizas de la película "Denominación de origen"**

era de \$2.400 (ver los detalles en <https://acortar.link/VpfzKv>).

La rebaja, que fue oficializada por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y de Obras Públicas, Jessica López, va acompañada de una inversión de

Álvaro Elizalde, ministro del Interior.

Las obras

Andrés Barberis, director general de VíasChile, destacó la integración del túnel a la autopista, ya que antes

El teniente coronel Rodrigo Pérez, de la Prefectura de Tránsito de Carabineros, llamó a los usuarios a una velocidad razonable y prudente y a respetar las normas de tránsito en la autopista.



CECIDA

La fábrica se quemó por completo.

Estaba en un Centro de Educación y Trabajo de Gendarmería

Se incendió fábrica de longanizas de la película "Denominación de origen"

M. EUGENIA SALINAS

Durante la madrugada del martes se incendió la fábrica de longanizas del Centro de Educación y Trabajo (CET) de San Carlos, en la región del Ñuble, que se popularizó con la película "Denominación de origen", del cineasta Tomás Alzamora.

La fábrica estaba en un centro semiabierto de Gendarmería y en 2018 el embutido que allí hacían obtuvo el primer lugar en la Fiesta de la Longaniza de Chillán, pero luego les qui-

taron el reconocimiento cuando se percataron que el producto no era chillanejo.

Ese es precisamente el punto de partida de la película de Alzamora, que aún se puede ver en cines, y que muestra parte de las instalaciones que ahora el fuego consumió.

Desde Gendarmería explican que toda la infraestructura se perdió: cámaras frigoríficas, una mezcladora, embutidora, pesas, carnes y aliños. En total, estimaron las pérdidas en \$350 millones.

Las longanizas las vendían a la ex Penitenciaría y a la cárcel de San Carlos. Allí también había un punto de venta a público general.

Alzamora comentó que programarán funciones de la película para ayudar en la reconstrucción. "Nada detendrá a las mejores longanizas de Chile", postuló en su Instagram.

En el CET de San Carlos hay 17 internos y 6 trabajaban en la fábrica. Ellos serán reubicados en otras áreas productivas, como el criadero de ovejas e invernaderos que allí hay.